

秋はすぐそこに！

今年の夏は例年になくきびしい暑さでしたが、皆さまいかがお過ごしですか？9月の声を聞いても日中の暑さは変わりませんが、朝晩の空気は冷気を感じますね。あの蝉しぐれもいつのまにか聞こえなくなり、かわりにつくつくぼうしが鳴き出しました。空にはもう秋の雲です。

この暑さももう少しです。頑張りましょう！

8月4・5・6日

「原爆と人間」写真展開催 一歌と映画も一



去る8月「原爆と人間」写真展が開催されました。3日間の入場者は113名と盛況のうちに終了しました。今回は音楽と映画も一緒に楽しんで貰うという企画をしました。5日の音楽は丸亀から「四つ葉のクローバー」の皆さん、2組の仲良しご夫婦です。「戦争を知らない子供たち」「原爆を許すまじ」など数曲を息の合った演奏と歌をユーモアを交えたトークをはさみ会場を笑いに包み原爆という重い雰囲気や和らげてくれました。本当に楽しいひとときでした。そして6日には映画「はだしのゲン」を上映しました。



「戦争を知らない子供たち」「原爆を許すまじ」など数曲を息の合った演奏と歌をユーモアを交えたトークをはさみ会場を笑いに包み原爆という重い雰囲気や和らげてくれました。本当に楽しいひとときでした。そして6日には映画「はだしのゲン」を上映しました。



## 焼き肉のタレ作り実施

去る8月21日22日の2日間で焼き肉のタレ作りを実施しました。今回は前回とは違い材料費の値上がりが心配されましたが、例年通りおいしくできあがりしました。にんにくの皮むきから始まりきれいに洗



ったにんにくに味階としょう油を混ぜミキサーでとろとろの状態にしました。これを何回も繰り返して大鍋に移し砂糖を加え強火で煮つめました。担当者はつきっきりで底に焦げ付かないように混ぜ続けます。火のそばで担当者は汗びっしょり。そして一晩冷まし2日目は容器に詰めラベルを貼りできあがりしました。

タレを使って下さった方々のおいしいという声が一番の喜びです。